



CONFIDENCIAL

## Decepción con el general Vallin

A tan sólo unas semanas de la llegada del general **Enrique Vallin** como nuevo titular de la AFAC, se han descubierto diversos intereses personales, y todo parece indicar que el cambio no benefició a la aviación, empezando porque el actual director está relacionado con **Alberto Aguirre**, quien está catalogado por cobrar de manera irregular diversos seguros de aeronaves y ahora tiene total apoyo por parte de la agencia. Hace apenas unos días, Aguirre y Elic Jacob, conjuntamente, visitaron los principales aeropuertos del país para advertir que son ellos quienes llevan de primera mano los negocios al general. No pasó mucho tiempo para que el general Vallin cediera ante su debilidad más fuerte, que son las mujeres, y es por eso que ahora se ha unido al grupo que controla los aeropuertos del país, dirigido por Maricruz Hernández y Martha León, con la finalidad de sacar el mayor negocio de cada área. Tal es la forma de actuar del nuevo director que, en las fiestas en Monterrey y Guadalajara, que se llevaron a cabo con participantes de la industria, contaron con buena comida, grandes vinos y... excelente compañía.

## Decretan diputados "90 minutos de porras"

Con su idea de que "todavía se puede", el presidente de la Cámara de Diputados, **Santiago Creel**, del PAN, ordenó la instalación de pantallas gigantes en explanadas y pasillos del Palacio Legislativo, para ver el partido México-Arabia Saudita del Mundial en Qatar. Autorizó que todo el personal que labora en el Palacio Legislativo tenga el permiso para dejar sus actividades y dedicar "90 minutos de porras" a la selección mexicana "¡para que ganemos!", exclamó Creel.

## Cabildeo de Buenrostro en EU

**Raquel Buenrostro**, secretaria de Economía, se va muy esperanzada a Estados Unidos durante estos días, con el fin de destrabar dos de los cuatro bloques de las consultas del T-MEC. Quizá quiere meterle celeridad antes de que se le junte un nuevo proceso, ahora por el maíz transgénico, ante el que el Presidente casi casi repite aquella frase de "uy, qué miedo".

## Encuentro sospechosista

Quien fuera director del Metro en la administración de Miguel Ángel Mancera, **Jorge Gaviño**, uno de los diputados más críticos de la oposición en el Congreso capitalino, ayer se reunió nada menos que con Claudia Sheinbaum. Recordemos que tras el desplome de la Línea 12, la jefa de Gobierno señaló con su dedo flamígero a sus antecesores como responsables de lo sucedido. Pero ayer la *corcholata* del Palacio del Ayuntamiento publicó en sus redes sociales una fotografía donde posa sonriente con Gaviño, a quien dice recibió "con gusto" y comentó que hablaron "de la historia y del porvenir". O sea, el tema del Metro no se habría tocado. ¿Será pura civilidad política o será que Gaviño saltará a Morena?

## Qué dirá Napo

Grande la expectativa que hay en el sector laboral, ante el freno de la iniciativa de vacaciones dignas en la Comisión de Trabajo de la Cámara de Diputados, que está lejos de que vaya a ser discutida en el pleno en lo que queda de este año. Pero nos dicen que el interés va más allá de que se haga realidad lo que ya se aprobó en el Senado que lidera Ricardo Monreal, de aumentar de seis a 12 días de vacaciones desde el primer año de trabajo, pues la duda en el gremio es cuál será ahora la postura de los radicales de Morena, como el senador **Napoleón Gómez Urrutia**, quien llegó a culpar a su coordinador de bancada de retrasar la discusión, pues resulta que es su mismo partido el que ha roto el proceso legislativo en la Cámara baja, sin que haya indicios de que sea retomado en breve.

## Deber ser y realidad

Dice **López Obrador** que "si somos gobierno, tenemos que garantizar el derecho a disentir, (pues) la libertad de expresión es una obligación de cualquier gobierno". Claro que una cosa es el deber ser y otra la realidad, porque un día sí y el otro también se lanza contra la prensa crítica, contra los que piensan diferente a él y contra los que se atreven a opinar algo con lo que no está de acuerdo.